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Liebe Sportkameraden, 

 

die Saison 2012/2013 geht zu Ende. Wenn auch nicht alle ihre sportlichen Ziele erreichen konnten, 

was einfach in der Natur der Sache begründet liegt, so hoffe ich, dass doch jeder dem Sport mit viel 

Freude nachgegangen ist. 

 

In sportlicher Hinsicht ist die Lage differenziert zu sehen. 

 

Erfreulich finde ich, dass nach nur einem Jahr Abstinenz die Region wieder in der 1. Rheinlandliga 

vertreten ist. Daher ist dem TTC Gelb-Rot Trier an dieser Stelle ganz herzlich zum Aufstieg zu 

gratulieren und ich wünsche der Mannschaft alles Gute für die kommende Saison.. Ebenso 

gratuliere ich allen weiteren Aufsteigern. Auch in den weiteren Verbandsklassen ist die Region gut 

vertreten.  

 

Im Damenbereich ist zu bedauern, dass das langjährige Aushängeschild der Region, die TTF Konz, 

trotz Erreichens der neugegründeten Oberliga nicht mehr im Damenspielbetrieb vertreten ist. Dafür 

dürfen wir mit TuS Longuich Kirsch eine neue Mannschaft bei den Damen begrüßen. Insgesamt 

stimmt mich aber die gesamte Entwicklung bei den Damen besorgt, da die Anzahl der 

Damenmannschaften stetig rückläufig ist. 

 

Im Jugendspielbetrieb repräsentierte vor allem die TTF Konz die Region auf Rheinland-Ebene und 

dies auch mit gutem Erfolg. Im Jugendspielbetrieb ist aber auch eine Tendenz zu beobachten, die 

den Vereinen zu denken geben sollte: Während die Klassen der A-Schüler und Jungen bei den 

Einzelturnieren noch gut besucht sind, fehlen Teilnehmer in den Klassen der B-/und C- Schüler. 

Außerdem sind die Teilnehmerzahlen in allen Mädchenklassen leider nur gering. 

 

Im Freizeitspielbereich haben wir dieses Jahr mit sehr gutem Erfolg eine eigene 

Regionsmeisterschaft durchgeführt. Dieses Turnier ist bei allen sehr gut angekommen, so dass eine 

Wiederholung angedacht ist. Leider hat es mit der Übertragung de Ergebnisse in das click-TT 

System trotz intensiver Bemühungen nicht funktioniert. Hierfür möchte ich mich bei allen hiervon 

Betroffenen entschuldigen und noch einmal ausdrücklich klarstellen, dass wir in der Region den 

Stellenwert der Freizeitklassen hoch schätzen und dies keinesfalls ein Ausdruck von Missachtung 

sein sollte.  



 

Ich möchte mich auch an dieser Stelle noch einmal ausdrücklich bei all denjenigen bedanken, die 

durch ihre Arbeit – sei es im Verein, im Regionsvorstand, als Staffelleiter oder durch die 

Ausrichtung von Turnieren – dazu beitragen, dass wir unserem Sport nachgehen können. Dabei 

bitte ich auch darum, dass dieses Engagement auch in den kommenden Jahren weitergeführt wird, 

weil wir davon abhängig sind. 

 

Die Arbeit im Regionsvorstand gestaltete sich dieses Jahr wieder sehr angenehm und ich möchte 

allen Vorstandsmitgliedern und Staffelleitern für ihre hervorragende Arbeit und ihren Einsatz ganz 

herzlich danken, ebenso für die angenehmen und konstruktiven Vorstandssitzungen.  

 

Eine wichtige Rolle spielte dabei aus gegebenem Anlass die Aufteilung der Vorstandsarbeit. Da in 

der heutigen Zeit immer weniger Zeit für die Wahrnehmung ehrenamtlicher Aufgaben bereit steht, 

wollen wir gerade im Bereich Turniere die Aufgaben auf mehreren Schultern verteilen. ie Turniere 

werden daher natürlich hauptverantwortlich weiter von dem zuständigen Ressortleiter aber mit 

Unterstützung weiterer Vorstandsmitglieder durchgeführt. Wir versprechen uns dadurch auch, die 

jeweiligen Stärken der einzelnen Vorstandsmitglieder effektiver einsetzen zu können und eine 

Qualitätssteigerung zu erreichen. Auch von euch darf sich jeder gerne an der Ausschussarbeit 

beteiligen. 

 

Weiterhin ist im Rahmen des Projekts TTVR 2016 eine Kooperation mit der Region Eifel 

angedacht. Zu einer Gebietsreform wird es wohl vorerst nicht kommen. Allerdings soll im 

Nachwuchsbereich durch gemeinsame Wochenendlehrgänge die Förderung optimiert werden. 

 

Bedauerlicherweise verlässt uns zur kommenden Saison unser Kadertrainer Frederik Stadler. Auch 

wenn er nur schwer zu ersetzen sein wird, hoffen wir doch, adäquaten Ersatz zu finden. Daher 

bedanke ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei ihm für seine geleistete Arbeit. 

 

Auf TTVR- Ebene bestand meine Aufgabe im Wesentlichen in der Mitarbeit im Hauptausschuss 

des TTVR.  

 

Dort ist derzeit das Projekt TTVR 2016, dass den TTVR zukunftsorientiert ausrichten soll, ein 

wichtiges Thema (Berichte hierzu sind auf der Homepage des TTVR ersichtlich). 

 

Weiterhin hat Anfang Januar mit guter Resonanz eine Klausurtagung  auf TTVR-Ebene mit einer 



großen Anzahl von Funktionsträgern, dem Hauptausschuss des TTVR und den Regionsvorsitzenden 

stattgefunden, die auf Grund der positiven Rückmeldungen auch wiederholt werden soll. 

 

Weiterhin bestand meine Aufgabe darin, die Region bei verschiedenen Ehrungen und 

Veranstaltungen zu vertreten. 

 

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Spielern und Vereinen der Region für die angenehme 

Zusammenarbeit während der letzten drei Jahre ganz herzlich bedanken. 

 

 

 

Trier, 2.6.2013 

 

gez. 

Felix Heinemann 

(Vorsitzender TT- Region Trier-Wittlich) 

 

 

 


